

## Jugendblasorchester – Messgestaltung

Auch für das heurige Jahr hat sich das „Jugendblasorchester Rattenberg-Radfeld“ einiges vorgenommen.

Neben verschiedenen Konzerten sind wir gerade dabei, uns auf eine Gottesdienstgestaltung am Sonntag, den 30. März 2008, um 9 Uhr in der Pfarrkirche vorzubereiten.

Bei diesem Gottesdienst werden wir, wie zu erwarten, neben moderner auch klassische Musik spielen, dabei jedoch die besonderen Erfordernisse des Gottesdienstes nicht vergessen.

Aber nicht nur die musikalische Gestaltung wird von unseren JungmusikantInnen durchgeführt, sondern auch die Lektorendienste und die MinistrantInnen werden fast ausnahmslos von unseren MusikschülerInnen übernommen.

Wir betrachten diesen Gottesdienst nicht als musikalische Schau, sondern möchten gleichzeitig versuchen, Ihnen eine etwas andere Möglichkeit der Messgestaltung nahe zu bringen.

Bei dieser Gelegenheit einen herzlichen Dank an unseren Herrn Pfarrer Ludwig Angerer, der für solche Versuche immer aufgeschlossen ist.

Wir laden daher herzlich zu diesem Gottesdienst ein und würden uns auf einen zahlreichen Besuch ganz besonders freuen.

Kurt Widmann



## In Radfeld wird wieder Dixieland gespielt!



13 Jahre dauerte es, bis sich die Jazzhouse-Company in Originalbesetzung wiedervereinigte. Eine Hälfte der Musiker wohnt in Radfeld: Walter Sieber (Gitarre), Werner Prazeller (Klarinette, Gesang) und Hannes Widmann (musikalische Leitung, Schlagzeug); die andere Hälfte kommt aus der Umgebung: Dietmar Götz (Posaune), Josef Außerlechner (Trompete) und Hans Embacher (Tuba). Die 6-Mann-Truppe hat sich dem Dixieland verschrieben und spielt Klassiker von Louis Armstrong bis Duke Ellington. Dabei steht die Grundidee „Spielbereit in 15 Minuten – ohne Verstärkung, aber mit viel Spielfreude“ im Mittelpunkt. Bei Vernissagen, Eröffnungsfeiern, Hochzeitsfeiern, Di-

xie-Brunches und vielen anderen Gelegenheiten steht die Veranstaltung selbst und nicht die Musik durch übertriebene Lautstärke im Mittelpunkt.

Die ersten Auftritte lösten eine äußerst positive Resonanz aus, wie zum Beispiel bei einer Firmenfeier im letzten Sommer: „Vielen Dank für den tollen Abend. Schwungvoll, unterhaltsam, schmissig, originell - einfach alles was man für ein gutes Fest braucht. Das nächste Jahr wieder!“

### Kontakt:

Walter Sieber, Kremerfeld 2, 6240 Radfeld, Tel.: +43 (0)5337 66 130, Email: Jazzhouse-Company@tele2.at

## Meine Gemeinde sorgt dafür...

**dass unsere Straßen- und Verkehrsverbindungen in bestem Zustand sind!**

Der Erhalt und die Wartung der Gemeindestraßen ist eine große Herausforderung. Dass diese Straßen im Winter bei Bedarf auch geräumt werden können und die Streuung funktioniert, setzt einen entsprechenden Fuhrpark in der Gemeinde voraus.